
INTERVIEW D'ÉLUS | Arnaud Mabire, nouveau membre du
Bureau Syndical
Ce trimestre, Arnaud Mabire, récemment élu membre du Bureau Syndical, répond à nos
questions. Le Maire adjoint de Normanville nous présente sa vision du SIEGE 27 et de ses
enjeux.

En bref : 

Maire-adjoint de Normanville depuis 2001 ;
Vice-Président EPN Développement usages numériques, enseignement supérieur et recherche
depuis 2014 ;
Membre du Bureau syndical du SIEGE 27 depuis mai 2022.

Quelles sont selon vous les grands enjeux de ce mandat ?

Les énergies nouvelles, la sobriété énergétique, et la mobilité durable sont pour moi les enjeux
primordiaux afin de participer activement à la transition énergétique.

Comment selon vous, le SIEGE 27 peut sensibiliser les communes pour répondre à ces
enjeux ?

Selon moi, le SIEGE 27 doit informer et sensibiliser les communes de différentes façons :

Par des conseils et des recommandations sur des solutions possibles d’économie d’énergie dans
les communes ; 
En proposant la mise en place des réseaux bas débit (type LoRa) pour déployer des capteurs
intelligents ;
En proposant des solutions de monitoring du réseau d’éclairage public ;
En permettant d’utiliser le réseau électrique pour véhiculer des données (vidéos, capteurs, …) ;
En améliorant le réseau de bornes de recharge électrique pour rendre plus attractif le territoire
pour les utilisateurs de véhicule électrique en itinérance.

Quelles étaient vos motivations à devenir membre du Bureau syndical et quelles sont vos
ambitions pour le syndicat ?

L’envie d’explorer et de travailler sur les sujets cités précédemment en mettant à disposition mes
connaissances m’ont poussé à me porter candidat. C’est aussi d’une certaine façon une continuité
logique dans la réalisation des missions qui me sont confiées en tant que Vice-Président à EPN.

Quels sont vos projets en cours et/ou à venir avec le SIEGE 27 dans votre commune ?

A Normanville, nous sollicitons actuellement le syndicat sur différents axes :

Étude d’une chaudière bois pour la Mairie ;

Étude de faisabilité d’installation de panneaux photovoltaïques sur des bâtiments de la commune ;
Enfouissement de la dernière tranche non encore enfouie ;
Réflexion sur le monitoring de l’éclairage public.

Les conseils et des retours d’expérience que nous apporte le SIEGE 27 sont enrichissants et nous
permettent d’envisager, et d’explorer différentes possibilités pour nos collectivités.
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